1990

1/23



発行所/大阪府関係職員労働組合 〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59 06(6941)0351.内線3740 直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541  $\mathbb{E} \nearrow - \mathcal{V}$  info@fusyokuro.gr.jp

URL/http://www.fusyokuro.gr.jp 発行人/有田 洋明 編集人/樋口 浩之 (一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています

## 大会特集号



## |治を職場にいかそう



府民・職員へのさまざまな 使関係条例」の制定など、 することなく、真正面から 攻撃がかけられているもと との共同を広げ、攻撃に屈 であっても、府職労が住民 立5病院の非公務員化、 たたかっていることが、橋 「政治活動制限条例」「労 開会あいさつで有田委員 「維新」の悪政に歯止め 公衛研の独法化や府 要性も訴えました。 確信にしようと呼びかけま をかけていることを大きな

述べ、要求実現のため職場 上げ実施とカット中止は副 いる賃金確定闘争では、 から仲間を増やすことの必 実施とカット中止をめざ いであると強調し、賃上げ 知事も含め全職員共通の思 た。また、越年となって 全力で奮闘する決意を

議」を採択しました。

安全・安心の大阪府をめざ 見直し、住民のいのち・く わせて24名の代議員から発 次いで報告されるととも 言があり、職場から仕事を して奮闘する職員の姿が相 討論では、 トップダウンの強化・ 福祉・医療を守り、 午前・午後あ

向こう1年間の運動方針を決定しました。 機構労働組合第9回定期大会も開催され、この1年間のたたかいを総括し、 大会を開催しました。また同日、 〈会を開催しました。 また同日、府職員労働組合第33回定期大会、府立病院2013年12月12日、府職労(大阪府関係職員労働組合)は、第9回定期

めようとの決意も語られま 住民いじめをすすめる橋下 「維新」とのたたかいを強

の総改悪にストップをか 議」と「憲法25条のなし崩 護法』の廃止を求める決 保障制度の充実を求める決 し改憲につながる社会保障 主主義を守り『特定秘密保 また、大会は「自由と民 消費税増税阻止、社会



## 府立病院労組は、12日の 府職労 府立病院機構労働組合 午前中に第9回定期大会を

府立病院労組第9回定期大会

と2交代制導入をねらって いるが、支部は『慢性的な 恒常的な超勤も減らせる』 は『看護師の希望があり、 職員は疲弊する。病院当局 では「非公務員化でさらに 八員不足が原因であり離職 ど課題も残っている。ヘル3交代職場に配置がないな 現をめざす」(呼吸器C) 実現したが非常勤であり、

の正職員化など要求実

るため、この一年馬のご

界の宝」といわれる日本

国憲法に基づく日本にす

に未来は拓けない。「世 だ。歴史に学ばないもの 9条の立場が世界の流れ 平和外交で解決する憲法

にみられるように、今や

アに対する武力攻撃阻止

国際秩序を土台に発展し り返さないという戦後の 悲惨な侵略戦争を再び繰

しきた。アメリカのシリ

実をめざし 開催し、20~ めざし、職場を基礎にした 実現と組織の拡大・強化を 万針と予算、要求書を決定 しました。大会では、

健康を守る

めることを意思統一しまし 活動をさらにすすめ、職員 組合員との結びつきを強 各支部代議員からの発言 り 器病棟にヘルパーの配置も

りている。 支部交渉で呼吸 現在は産休等で欠員も発生 た。支度金制度の実現で4ーチケット支給を実現し 員化問題では、府職労への循環が生じている。非公務 月は定数を確保できたが、 人夜勤、2㎞以内のタクシ む」(急性期C)「支部のと とも力を合わせてとりく 説明会前の宣伝では府職労 くみで、緩和病棟での3 応援が力強かった。今後 待が大きくなっている。

2次世界大戦後、世界は

の道をすすんでいる▼第

EUからも批判され孤立

阪」がある。 に「ピース大 大阪城公園

さ、加害の歴 平和の大切 子どもたちに

雇用を守る社会をつく

削減する一方で、「近現 縮小し、補助金も大幅に の内容が気に入らない 学んでほしいという住民 侵略戦争や「日本軍従軍 相は靖国神社に参拝し、 る▼彼と仲の良い安倍首 国神社の遊就館のような 代史学習施設」という靖 の運動を背景に、大阪府 ための改憲までしようと を変え戦争する国になる 慰安婦」を認めず、9条 施設をつくろうとしてい と、加害の歴史を大幅に くられた▼橋下市長はこ と大阪市の共同出資でつ 史もきちんと

4年度運動 態は厳しく、退職が続く悪る」(成人病C)「職場の実ている。 引き続き奮闘す

長は「従軍慰安婦」発言

している▼しかし橋下市

で凋落、安倍首相はアジ

ノからもアメリカからも